



La Facultad de Geografía e Historia cerrará el día 23 los comicios decanales

Francisco Javier Lorenzo buscará la reelección y también se desarrollarán votaciones ese día en dos escuelas universitarias de Béjar y Zamora

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las urnas volverán a colocarse este mes en la Usal, concretamente el próximo día 23, pese a que el curso académico entra en su recta final. La Junta Electoral de la institución académica salmantina convocó el pasado día 7 nuevos comicios para escoger a los máxi-

mos responsables de tres centros académicos, uno de ellos ubicado en la capital salmantina y dos en los campus periféricos de Béjar y de la capital zamorana.

Las votaciones se desarrollarán, por un lado, en la Facultad de Geografía e Historia para escoger al decano que gestionará el centro durante los próximos cuatro años. También votarán las escuelas Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y Magisterio de Zamora. En el caso de la Facultad de Geografía e Historia, todo apunta a que el actual decano, Francisco Javier Lorenzo Pinar, volverá a presentarse y concurrirá en solitario a la cita electoral

del día 23. También se desarrollarán procesos electorales en los departamentos de Filología Francesa y Geografía para escoger a sus nuevos directores académicos.

El calendario confeccionado por la Junta Electoral contempla que el periodo para la tramitación de las candidaturas comprenderá los próximos miércoles y jueves. Las votaciones, en las que podrán ejercer el derecho al sufragio los miembros de las Juntas de Centro y de los Consejos de Departamentos, tendrán lugar el día 23. En el caso de que resultara precisa la celebración de una segunda vuelta electoral, ésta se llevará a cabo el 4 de julio.